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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Выбор оборудования и расчёт электрических режимов электроэнергетической системы 500/220 кВ». Данная работа посвящена исследованию ЭЭС 500/220 кВ и оптимизации ее работы в установившемся и аварийном режимах. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Выбор основного оборудования: генераторов, трансформаторов, токоведущих частей. 2.	Расчет установившегося режима работы ЭЭС «вручную» и с помощью программного комплекса «RastrWin». 3.	Расчет токов и напряжений несимметричного КЗ «вручную» и с помощью программного комплекса «EMTP». 4.	Исследование статической и динамической устойчивости системы в программном комплексе «Dymola» и выбор мероприятий по повышению динамической устойчивости системы. Основные расчеты были выполнены с помощью получения эквивалентных схем замещения с учетом некоторых допущений. Для расчета несимметричного КЗ был использован метод симметричных составляющих. На основании расчета установившегося режима были определены мероприятия, необходимые для поддержания требуемых уровней напряжения в узлах и перетоков активной и реактивной мощности в ЭЭС.  В результате исследования динамической устойчивости было определено предельное время отключения КЗ для разных случаев, а также выбраны мероприятия по повышению динамической устойчивости. В качестве таких мероприятий было выбрано проведение цикла ОАПВ и настройка АРВ-СД.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Selection of the equipment and electrical modes calculation in the 500/220 kV power supply system". The given work is devoted to the study of the 500/220 kV PSS and the optimization of its operation in steady-state and emergency modes. The research includes the following tasks: 1.	Selection of the main equipment: generators, transformers, conducting parts. 2.	Calculation of the PSS steady-state mode "manually" and using the software package "RastrWin". 3.	Calculation of currents and voltages of an asymmetric short circuit "manually" and using the software package "EMTP". 4.	PSS static and dynamic stability studying in the software package "Dymola" and the choice of actions to improve the dynamic stability of the system. The main calculations were performed by obtaining equivalent circuits and considering some assumptions. To calculate the asymmetric short-circuit, the symmetrical component method was used. Based on the calculation of the steady-state mode, actions required to maintain the normal voltage levels in the nodes and the active and reactive power flows in the PSS have been determined. As a result of the dynamic stability study, critical short circuit clearance time for different cases has been determined and actions to improve dynamic stability have been selected. The implementation of the single-pole reclosing and automatic voltage regulator with power system stabilizer have been chosen as such actions.
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